

ANEXO 3
Resumen Curricular

Celestino

Apellido Paterno

Fernández

Apellido Materno

José Luis

Nombre(s)

Formación profesional

Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, etc.

Ha cursado postgrados a distancia en el Banco Interamericano de Desarrollo (Washington), el Centro Latinoamericano de Ecología Social (Uruguay), la Universidad del Litoral (Argentina) y el Centro Latinoamericano de Estudios Locales (Argentina) en materia de Economía, Desarrollo, Seguridad Ciudadana e Integración Regional. Cuenta con la especialidad en Economías Latinoamericanas certificado por el Gobierno de España, y estudió el Doctorado en Políticas Públicas en la Universidad Complutense de Madrid, obteniendo el Diploma de Estudios Avanzados por el Instituto de Investigación Ortega y Gasset con el tema: "El Pronasol y el Combate a la Pobreza en México"; estudió la carrera de Derecho en el IEST Red Anáhuac y tuvo residencia en Vancouver (Canadá) para el idioma inglés. Ha impartido cátedra en el Instituto de Ciencias y Tecnología de Tampico. Ha dictando también conferencias en universidades y asociaciones de profesionistas en materia de Desarrollo Local, Economías Comparadas, Análisis Electoral y Derechos Humanos.

Trayectoria laboral

Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados. (No exceder este espacio destinado para su descripción)

Siendo titular de la Unidad de Análisis sobre Controversias Jurídicas y Asuntos Internacionales del Gobierno del Distrito Federal, litigó asuntos ante la Comisión y la Corte Interamericana de Derechos Humanos en Washington y San José de Costa Rica. Coordinó al cuerpo de asesores de la Asamblea Legislativa en las reformas a la Ley de Desarrollo Social, aprobada en pleno por unanimidad; ha promovido proyectos con el Fondo de Población de las Naciones Unidas; y fue consultor de la Sedesol en la capital del país. En 2011 ingresó a la Secretaría de Desarrollo Social del Gobierno de Tamaulipas. Con la Fundación Arturo Rosenblueth, coordinó las encuestas de salida en Tamaulipas durante las elecciones federales del 2000, participando además en una serie de eventos-conferencias como ponente y organizador en materia electoral, manteniendo una presencia constante durante cada elección local y federal en Tamaulipas como observador independiente, publicando artículos de opinión al respecto; fundó el organismo Democracia en Movimiento A.C. constituida legalmente en mayo de 2009 donde es Presidente. Ha publicado artículos académicos en el Centro de Estudios Políticos y Constitucionales, así como en el Centro de Estudios de México en la Unión Europea, realizando investigación documental para la Cámara de Diputados, el Consejo Empresarial del Golfo de México y el Comité de Derechos Humanos de Tabasco. Como Director General del Centro de Estudios para la Integración Regional y el Desarrollo, ha concursado y desarrollando programas de Inmujeres, Subsemun, Hábitat, Indesol, Paimef, etc., en una amplia cantidad de municipios dentro de los Estados de Nuevo León, Tamaulipas, Jalisco, Veracruz, San Luis Potosí y Distrito Federal, así como en coordinación con los Centros de Investigación del IPN y UAT. Actualmente cursa un Diplomado en Procuración de Fondos en la Ciudad de México (Procura A.C.).

Autorizo que la presente información sea publicada en el portal del Instituto Nacional Electoral www.ine.mx

Tampico

Municipio / Delegación

Tamaulipas

Entidad Federativa

19

de mayo de 2015



José Luis Celestino Fernández

Nombre y firma de la o el aspirante